

DOIT-ON INSTALLER

des

ANTENNES-RELAIS

près des ÉCOLES

et des

ZONES SENSIBLES?

ANTENNES RELAIS :

Le principe de

PRÉCAUTION

n'est pas un

PAILLASSON



ACN

Association du Coteau de Nogent

NON

**aux antennes relais
à proximité des écoles**

OUI

au principe de précaution

**Depuis deux ans
nous demandons
simplement le choix
d'un site moins sensible**

opérateurs de téléphonie mobile
À QUAND LA FIN
DE L'IMPUNITÉ
D'INSTALLATION ?

**ET LA CHARTE
DE BONNE CONDUITE
DANS TOUT ÇA ?**

**Une charte
c'est bien...**

UNE VRAIE LOI

C'EST MIEUX !